

Ibagué, 21 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2021

¡A buena marcha! Obras de las Piscinas de la 42 avanzan en un 75%

Tras la exitosa prueba de estanqueidad, se espera iniciar con el enchape de la piscina de competencias.

Las obras de infraestructura siguen avanzando exitosamente en la capital tolimense, donde se adelanta la reconstrucción de las piscinas olímpicas de la calle 42, proyecto que presenta una ejecución cercana al 75%.

“Desde el primer día de gobierno retomamos esta obra tan importante para la ciudad. Nuestra Alcaldesa y todo el equipo, hemos estado pendientes para garantizar el avance del escenario y poder entregarlo a la ciudad”, destacó Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

Y es que la prueba de estanqueidad del vaso de la piscina de competencias fue todo un éxito, la cual no registró algún tipo de fisura o filtración del agua, por lo que el contratista podrá continuar con la instalación de las baldosas que darán vida a este escenario de talla internacional.

“Estuvimos durante más de 10 días haciendo la prueba y el nivel del agua se mantuvo, por lo que no hubo ninguna filtración y en este momento la estamos desocupando para proceder al enchape”, contó el ingeniero Fredy Osuna, director de obra.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



A su vez, las actividades de rehabilitación en la antigua gradería y de la plataforma de clavados, también presentan avances significativos.

Finalmente, el contratista continúa trabajando en la instalación de la estructura metálica que sostendrá la cubierta de la nueva gradería, que contará con una capacidad de 1.200 espectadores.